

Liebe Schulgemeinschaft,

eine Woche vor den Ferien möchte ich noch auf zwei Dinge hinweisen.

Eine Angelegenheit ist sehr gefährlich und findet leider nach unserer Beobachtung besonders bei Kindern und Jugendlichen, die nicht in so einem engen Austausch mit ihren Erziehungsberechtigten stehen, viele Nachahmer.

Auf der Internetplattform tiktok werden in immer schnellerer Reihenfolge völlig sinnlose Wettbewerbe unter Jugendlichen gezeigt, bei der diese sich zum Teil in Lebensgefahr bringen. Zur Zeit ist u.a. ein "Pilotentest" im Umlauf, bei der die Kinder/Jugendlichen sich absichtlich in die Bewusstlosigkeit befördern. Wir möchten Sie dringend bitten, ihre Kinder über diesen auf dem Videoportal verbreiteten, "lebensgefährlichen Schwachsinn" aufzuklären.

Wir haben uns an unserer Schule dazu entschieden, die Teenies, die sich selbst und andere durch Aufforderung zur Teilnahme an einer solchen Challenge in Gefahr bringen, sofort zu sanktionieren.

Bitte sorgen Sie durch vorbeugende Maßnahmen/Gespräche dafür, dass wir in der Schule nicht in solche schwierigen Situationen kommen. Das gilt auch für die in der nächsten Woche stattfindenden Klassenfahrten.

Mein zweiter Hinweis ist sehr erfreulich. In enger Zusammenarbeit mit der Stadt ist es uns gelungen, ab Montag nächster Woche wieder unsere schulische Cafeteria zu eröffnen. Ab 9.00 Uhr steht allen unseren Schüler:innen der Sekundarstufe I/II wieder ein umfangreiches Speise- Getränkeangebot zur Verfügung.

In der nächsten Woche befinden wir uns noch in der Probephase, mit etwas eingeschränktem Angebot, nach den Herbstferien starten wir dann "voll durch".

Wir wünschen allen Mitgliedern unserer Schulgemeinschaft eine letzte, erfolgreiche Woche vor den Herbstferien 2023, unseren Kurs- und Klassenfahrer:innen tolle, erlebnisreiche Tage. Kommt gesund wieder!

Mit herbstlichem Gruß

D. Rahlmeyer